

平成28年度の表敬者

はちや 八谷美津子さんとじゅりん 樹林の会メンバー

「JAPAN ART TASTING EXPO 2015 IN MILANO」他への出展等報告 (平成28年4月22日)

【刺しゅうアーティストで、刺しゅうグループ「樹林の会」代表の八谷美津子さんと、樹林の会のメンバーの磯部一枝さん、原千晴さんが、「JAPAN ART TASTING EXPO 2015 IN MILANO」等への出展、国立ローマ大学キャンパス壁面への刺しゅう作品のタイルの設置の報告のため市長を表敬訪問されました。】

富士山をテーマとした作品の制作で知られる刺しゅうアーティストの八谷美津子さんが平成27年9月にイタリア・ミラノで開催された「JAPAN ART TASTING EXPO 2015 IN MILANO」に作品を出品されました。

また、八谷さんが主宰する刺しゅうグループ「樹林の会」のメンバーの磯部一枝さん、原千晴さんの刺しゅう作品が、タイル化され、国立ローマ大学キャンパスの壁面に設置されました。

その報告のため4月22日、市長を表敬訪問しました。

また、刺しゅう作品(額装)5点、刺しゅうのテーブルセンター 8点、写真集 7冊が、八谷さんから市に寄贈されました。

